



Actu Auxois

Semur-en-Auxois

Orientation des collégiens : les métiers se dévoilent en réalité virtuelle

Pendant les vacances de la Toussaint, le centre d'information et d'orientation (CIO) de Semur-en-Auxois a proposé un atelier de découverte des métiers du monde du vivant (en lien avec la nature). Explications de Mélanie Martinez, psychologue de l'Éducation nationale et directrice du CIO.

Découvrir des métiers en immersion, grâce à la réalité virtuelle. C'est ce qui a été proposé à quatre jeunes pendant les vacances scolaires au centre d'information et d'orientation (CIO) de Semur-en-Auxois.

« Nous avons reçu quatre collégiens (Semur, Saulieu et Dijon), qui ont pu, dans un premier temps, répondre à un questionnaire d'intérêt Inforizon, un logiciel intuitif, facile à prendre en main pour les candidats, gratuit et qui permet de cibler leurs centres d'intérêt, leurs goûts et leurs envies », explique Mélanie Martinez, psychologue de l'Éducation nationale et directrice du CIO.

La deuxième partie de l'atelier consistait à expérimenter l'immersion de métiers



Anne-Sophie Clair, déléguée régionale de l'Association pour l'emploi des cadres, ingénieurs et techniciens de l'agriculture, était présente pour faire découvrir aux jeunes comment leurs intérêts peuvent être transposés dans les métiers du monde du vivant. Photo J. P.

par les casques de réalité virtuelle, « ce qu'ils ont fait avec beaucoup d'entrain ».

« Faire découvrir aux jeunes les métiers du monde du vivant »

« Anne-Sophie Clair, déléguée régionale de l'Association pour l'emploi des cadres, ingénieurs et techniciens de l'agriculture

(Apecita), était présente pour faire découvrir aux jeunes comment leurs intérêts peuvent être transposés dans les métiers du monde du vivant et ainsi les aider à ouvrir leur champ des possibles. »

Les jeunes ont pu découvrir les métiers des aménagements paysagers, de l'océanographie ou encore la vie en plein champ.

Les prochains ateliers auront lieu durant les vacances

de février, ils auront pour but de présenter les filières du supérieur et de proposer une visite d'exploitation. « Que les jeunes intéressés n'hésitent pas à nous contacter pour toute information complémentaire ou pour s'inscrire », conclut Mélanie Martinez.

● **Janine Pernette (CLP)**
CIO, 31, rue de la Liberté à Semur-en-Auxois.
Tél. 03.80.97.12.00.

Repère ► L'Apecita, c'est quoi ?

Créée en 1954, agréée par l'ANPE en 1970 et reconnue d'utilité publique en 1971, l'Apecita (Association pour l'emploi des cadres, ingénieurs et techniciens de l'agriculture) est devenue en 1981, par la volonté des partenaires sociaux, une association au service de l'ensemble de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de l'environnement.

L'objectif principal de l'Apecita est de favoriser la rencontre des employeurs et des personnes à la recherche d'un emploi dans ces secteurs.

À cette fin, l'Apecita conseille et oriente les candidats ; accompagne les entreprises dans leur recrutement ; contribue à l'insertion professionnelle, en appui aux organismes de formation.

Le bureau de Dijon couvre les départements de la Côte-d'Or, de la Yonne, de la Nièvre, de la Saône-et-Loire, du Jura, du Doubs, le Territoire de Belfort et de Haute-Saône.